

Von: Ramona Bartels <e-Mail ist bekannt>
Betreff: Franzl sagt "Danke"
Datum: 20. November 2016 um 20:50:23 MEZ
An: Frank Stummeier <frank.stummeier@web.de>

Hallo Frank,

wir danken Dir für Deine Hilfe bei unserem Wirbelwind Franzl.

Als Franzl frisch aus dem Tierheim kam, war er in seiner eigenen Welt unterwegs und interessierte sich überhaupt nicht für uns. Er ging eher mit uns spazieren, als wir mit ihm. Nach einigen Übungsstunden mit Dir können wir **jetzt mit ihm auch ohne Leine oder Schleppleine spazieren gehen**, ohne Angst haben zu müssen, Ex-Hundehalter zu werden :-)

Dank Deiner vielen wertvollen Ratschläge haben wir eine **feste Bindung zu Franzl aufbauen können** und sind richtig stolz, **so einen tollen und gelehrigen Hund zu haben**. Denn eines hat die Arbeit mit Dir gezeigt:

Wir Menschen haben anfangs die Fehler gemacht. Unserer Meinung nach sollte jeder, der sein Leben mit einem Hund teilt, einige Stunden bei einem guten Hundetrainer lernen.

Wir bräuchten vielleicht doch noch mal Hilfe, Franzl dazu zu bewegen, nicht mehr morgens mitten in der Nacht raus zu wollen. Es wäre schön, wieder mal bis 8 Uhr schlafen zu können :-)

Viele Grüße

Ramona und Michael